

## Erinnerung an Clara Schumann

Ausstellung im Lebenszentrum Ottobeuren Freitag, 25.10. 2019, 16 Uhr

2019 jährt sich zum 200. Mal der Geburtstag von Clara Schumann (1819-1896). Anlässlich ihres Jubiläumsjahres eröffnet die Musikschule eine kleine Ausstellung zur Erinnerung an die große Musikerin, am 25.10., beim Oktoberfest im Lebenszentrum.

Viele kennen das Bild der berühmten Pianistin und Komponistin noch von unseren 100 DM-Banknoten. Im Juli besuchte die international renommierte Konzertpianistin Veronica Jochum von Moltke das Lebenszentrum und die Aufführung des Messias in der Basilika Ottobeuren. Vor 70 Jahren eröffnete ihr Onkel Otto Jochum mit der Aufführung des Messias die Reihe der großen Basilikakonzerte. Zur eindrucksvollen Diskographie von Veronica Jochum von Moltke zählen auch die Einspielungen der Werke Clara Schumanns. Zur Förderung der Freya von Moltke-Stiftung bei der Ottobeurer Kunst-Olympiade spendete sie eine Auswahl ihrer CDs der Musikschule. Bei der Ausstellung präsentiert Musikschullehrer Michael Swiatkowski vor allem ihre Einspielungen der Werke Clara Schumanns, z.B. Claras Klavierkonzert Op. 7 und ihr Klaviertrio Op. 17 mit den Bamberger Symphonikern.



Auskunft: Musikschule Ottobeuren Tel. 08332-5640, www.kunst-olympiade.de

